



**FORCES
AVENIR**
RECONNAÎTRE+PROMOUVOIR
L'ENGAGEMENT ÉTUDIANT

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Des élèves du Collège de Lévis brillent au 12^e Gala au secondaire Forces AVENIR

QUÉBEC, le 10 octobre 2019 – Tout au long de l'année, plus d'une centaine de lauréats provenant d'institutions scolaires publiques et privées de la province de Québec ont été honorés pour leur engagement et leur persévérance scolaire. Forces AVENIR a versé aux lauréats un montant total de 550 000 \$, dont 490 000 \$ en bourses d'étude universitaire, et 60 000 \$ en argent lors du Gala secondaire Forces AVENIR présenté par Desjardins. Dans la région, l'Université du Québec à Rimouski et l'Université Laval ont remis à 18 élèves, de la grande région de Québec, une bourse d'étude universitaire d'une valeur de 10 000 \$.

Deux élèves du Collège de Lévis ont été honorés dans les catégories Élève engagé et Projet engagé. Afin de souligner leur engagement, les candidats régionaux, **Rosalie Gendron** et le projet **Bazar étudiant**, ont été conviés au Capitole de Québec pour la majestueuse soirée de reconnaissance annuelle de Forces AVENIR au secondaire, animée par Stéphan Bureau.

Curieuse, ouverte sur le monde et rassembleuse, la jeune femme est première ministre du conseil des élèves et responsable du comité Amnistie internationale. Dans tous les projets auxquels elle participe, Rosalie fait preuve d'un leadership exceptionnel et n'hésite pas à mettre la main à la pâte pour voir le tout prendre forme.

Ayant comme mission de valoriser le recyclage des vêtements usagés aux couleurs du collège en revendant ces vêtements à un prix modique, la gestion du projet est répartie entre 12 administrateurs élus, et ce, du 1^{er} au 5^e secondaire. Chaque administrateur doit accomplir son rôle et rendre des comptes aux membres du conseil afin d'atteindre les objectifs fixés au début de l'année.

La soirée a également permis de remettre aux lauréats leur bourse de 500 \$ en argent. Par la même occasion, Rosalie a reçu une bourse d'études universitaires de l'Université du Québec à Rimouski d'une valeur de 10 000 \$ afin de la motiver à poursuivre ses études.

Dans le cadre de ses galas secondaire et universitaire présentés par Desjardins, Forces AVENIR a remis un total de 174 000 \$ en bourses. L'organisme contribue ainsi à la formation de citoyens conscients, responsables, actifs et persévérants, à la fois enracinés dans leur collectivité et ouverts sur le monde.

Vous pouvez consulter l'ensemble des histoires des lauréats sur le site Internet de Forces AVENIR au <https://www.forcesavenir.qc.ca/secontaire2019.html>

À propos de Forces AVENIR

Forces AVENIR est un organisme à but non lucratif qui a pour mission de reconnaître, d'honorer et de promouvoir l'engagement étudiant à travers des projets qui permettent aux jeunes de développer leurs forces, d'accroître leur niveau de responsabilité et leur sentiment d'appartenance envers leur collectivité. À l'heure actuelle, 20 commissions scolaires, plus de 120 écoles secondaires et 17 universités participent aux programmes de reconnaissance mis de l'avant par Forces AVENIR.

Source :

Julian Brousseau
Gestionnaire des communications
418 845-2622 ou 418 570-8848
jbrousseau@forcesavenir.qc.ca